

Informationen zu Ihrer Einschreibung und Ihrem Studienstart

Sehr geehrte Erstsemesterstudierende,

wir freuen uns, dass Sie sich für ein Studium an der Hochschule Trier, Campus Idar-Oberstein, entschieden haben. Nachfolgend noch einige wichtige Informationen für einen erfolgreichen Studienstart:

Studienbescheinigung und BAföG

Die Studienbescheinigung können Sie sich auf Ihrem Studierendenportal selbst herunterladen. Ebenso die Bescheinigung gem. § 9 BAföG für das Amt für Ausbildungsförderung an der Hochschule Trier, sofern Sie Ausbildungsförderung beantragen. Nähere Infos zur Ausbildungsförderung und zur Antragstellung erhalten Sie unter folgendem Link: <https://www.umwelt-campus.de/bafog>

Studierendenausweis und Nutzerkennung

Ihren **Studierendenausweis** in Form einer multifunktionalen Chipkarte erhalten Sie im Sommersemester ab dem 01.03. und im Wintersemester ab dem 01.09. persönlich, gegen **Vorlage Ihres Personalausweises**, beim Studienservice. Der Studienservice ist Montag, Mittwoch und Donnerstag von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr geöffnet. Die Chipkarte ist der Nachweis Ihrer Mitgliedschaft an der Hochschule Trier und zugleich Semesterticket sowie Bibliotheksausweis. Das Semesterticket ist auf bestimmten Strecken der Deutschen Bahn AG sowie verschiedenen Buslinien gültig

[\[https://www.umwelt-campus.de/studium/bewerbung-zulassung/semesterticket\]](https://www.umwelt-campus.de/studium/bewerbung-zulassung/semesterticket).

Nach Erhalt des Studierendenausweises aktivieren Sie bitte ihre **Nutzerkennung** online unter:

www.hochschule-trier.de/go/handout. Die Nutzerkennung ist Ihr persönlicher Zugang zu allen IT-Diensten (Email, WLAN, Stud-IP, QIS, etc. ...) der Hochschule Trier.

Informationen zum Semester

Informationen zum aktuellen Semester werden ggf. auf unserer Homepage veröffentlicht. Sie finden sie dann unter folgendem Link:

<https://www.hochschule-trier.de/gestaltung/es/studium/studienservice-semesterinfo>

Stundenpläne

Sobald die Stundenpläne veröffentlicht sind, werden Sie darüber informiert.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team vom Studienservice

Information on your registration and the beginning of term

Dear first semester student,

We are pleased to welcome you to the Environmental Campus Birkenfeld of the University of Applied Sciences Trier.

Some important information to mind for a successful start of term:

Study certificate and BAföG

You can download the certificate of study yourself from your student portal.

Student ID and IT user name

Your **student ID** is a multi-functional chip card, which you can pick up personally **on proof of identity by passport** from 1st of March for the summer semester and 1st of September in the Registrar's Office. The Registrar's Office hours are Mondays, Wednesdays and Thursdays from 9 am to 12 pm. Your student ID is proof of your membership of the University of Applied Sciences Trier as well as your library card and your semester rail pass. Your semester rail pass is applicable on certain train services of the Deutsche Bahn AG as well as certain bus routes (<https://www.umwelt-campus.de/en/study/application-admission/semester-ticket>).

Please activate your IT user name upon receipt of your student ID online under:

www.hochschule-trier.de/go/handout. Your user name is your personal access to all IT-Services of the university (Email, WLAN, Stud-IP, QIS, etc. ...).

Information about the semester

Information about the current semester may be published on our homepage. You will then find it under the following link:

<https://www.hochschule-trier.de/en/gestaltung/es/study/student-service-semester-info>

Timetables

You will be informed as soon as the timetables are published.

We hope you will have a successful start to your first semester at the Campus Idar-Oberstein. Should you have any more questions, please do not hesitate to contact us.

Kind regards,

Your team of the Registrar's Office